

¿Qué propone usted para el mejor aprovechamiento de los fondos europeos?
¿Cree usted que se conseguirá aplicarlos para cambiar el modelo de la economía española?



Ramón Montané,
CEO de Stratesys

stratesys

En contraposición a lo que ocurrió en 2008, la Unión Europea ha reaccionado de forma ágil, sacando adelante un presupuesto ambicioso y un paquete de ayudas nunca visto anteriormente para poder contrarrestar los efectos que esta coyuntura económica nos ha traído. Estos fondos, además de ayudar a los sectores que se han visto más afectados por la pandemia, también tienen como objetivo dar un verdadero paso adelante en transformación digital y economía verde.

Por ello, las Administraciones Públicas deben ser más ágiles que nunca y desarrollar mecanismos que canalicen estas ayudas y consigan llegar a su objetivo: los ciudadanos. Mecanismos como los aprobados hace unas semanas en el Congreso son un buen punto de partida. Sin embargo, está por ver si estos procedimientos son en la práctica útiles para poder aprovechar la ingente cantidad de dinero que llegará a España.

Por otro lado, las empresas deberán adaptarse y presentar iniciativas innovadoras, pero también realistas, que permitan llevar a cabo estos proyectos. En este sentido, soy optimista y tengo confianza en que los Fondos de Recuperación servirán para subir un escalón en el progreso de la economía española.